



Besondere Rennstrecke

Heineanums-Direktor Rüdiger Becker (rechts) und Museumspädagogin Evelyn Winkelmann an der Rennstrecke. Im Rahmen der aktuellen Sonderausstellung „Mechanische Tierwelt“ bietet das Halberstädter Vogelkundemuseum Gruppen und in der

kommenden Woche auch Ferienkindern die Möglichkeit, nicht nur inhaltlich auf eine Rallye durch die Dauerausstellung zu gehen, in der sich Besonderheiten der Sonderausstellung entdecken lassen. Man kann auch darum wetteifern, wessen aufzieh-

bares Gefährt am schnellsten oder weitesten kommt beim „Grand Prix der Vögel“. Spaß macht es jedenfalls allen Altersgruppen, mit den metallenen Spielzeugen zu hantieren. Die Rennstrecke wird nur nach Anmeldung aufgebaut. Foto: Sabine Scholz